

LE RETOUR DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST

Sabbat après-midi 23 juin 2018

Celui qui donne la vie appellera ceux qu'il s'est acquis à participer à la première résurrection; jusqu'à cette heure de triomphe où, au son de la dernière trompette, une vaste armée surgira victorieuse pour l'éternité, chaque saint endormi sera gardé en sûreté, tel un joyau précieux, connu de Dieu par son nom. Parce qu'ils ont été participants de la nature divine, ils seront ramenés d'entre les morts par la puissance du Sauveur qui demeurait en eux.

... Nos plus chères espérances sont souvent frustrées ici-bas. La mort nous arrache nos bien-aimés. Nous leur fermons les yeux, les déposons dans leur cercueil et les éloignons de notre vue. Mais l'espérance nous ranime. La séparation n'est pas définitive; nous reverrons les êtres aimés qui dorment en Jésus. Ils reviendront du pays de l'ennemi. Il revient, Celui qui donne la vie, escorté de myriades de saints anges. Il délie les liens de la mort, brise les chaînes de la tombe: les captifs sortent en bonne santé et revêtus d'une immortelle beauté.

The Faith I Live By, p. 185; *Messages choisis*, vol. 2, p. 310, 297.

Par la foi, les enfants de Dieu arrivent à la connaissance du Christ, et caressent l'espérance qu'Il reviendra pour juger le monde avec justice, jusqu'à ce qu'elle devienne une glorieuse réalité; car alors ils Le verront tel qu'Il est, ils seront rendus semblables à Lui, et vivront pour toujours avec le Seigneur. Les saints qui dorment dans leurs tombes seront alors appelés à recevoir la glorieuse immortalité. Qu'arrive le jour de la libération, «et vous verrez de nouveau la différence... entre celui qui sert Dieu et celui qui ne Le sert pas» (Malachie 3.18). Quand le Christ

viendra, ce sera pour être admiré de tous ceux qui croient et les royaumes de ce monde deviendront ceux de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.

Ceux qui attendent que le Christ se manifeste sur les nuées du ciel avec puissance et gloire, en tant que Roi des rois et Seigneur des seigneurs, essaieront par leur vie et leur caractère de Le représenter aux yeux du monde. ... Ils haïront le péché et l'iniquité comme le Christ les a haïs. Ils garderont les commandements de Dieu, comme Il a gardé les commandements de Son Père.

Faith and Works, p. 115; *La Pratique de la foi*, p. 115.

Le Christ viendra dans sa propre gloire, avec celle de Son Père, et celle de Ses saints anges. Des myriades d'anges, fils de Dieu magnifiques et triomphants, revêtus d'un charme et d'un éclat incomparables, formeront son escorte. Au lieu d'une couronne d'épines, Il portera une couronne de gloire. Le vieux vêtement de pourpre sera remplacé par des vêtements «d'une telle blancheur qu'il n'est pas de foulon sur terre qui puisse blanchir ainsi» (Marc 9.3). Et «sur Son manteau et sur Sa cuisse un nom écrit: Roi des rois et Seigneur des seigneurs» (Apocalypse 19.16).

Maranatha, p. 291; *Maranatha*, p. 291.

Dimanche 24 juin 2018

Le jour du Seigneur

Les prophètes d'autrefois avaient dit, en contemplant dans leurs saintes visions le jour de Dieu: «Hurlez, car le jour du SEIGNEUR est proche: il vient comme un ravage du Puissant » (Ésaïe 13.6). «Entre dans les rochers et cache-toi dans la poussière, loin de la frayeur du SEIGNEUR, de l'éclat de sa majesté. Les yeux hautains de l'être humain seront abaissés, la supériorité des hommes sera courbée: le SEIGNEUR seul sera élevé en ce jour-là. Car c'est un jour pour le SEIGNEUR des

Armées, contre tout ce qui est hautain et orgueilleux, contre ce qui s'élève et doit être abaissé» (Ésaïe 2.10-12).

... Ceux qui ont tout sacrifié pour le Christ sont maintenant en sécurité, comme cachés «au secret de sa tente» (Psaume 27.5). Ils ont été éprouvés, devant le monde et devant ceux qui ont méprisé la vérité, ils ont fait preuve de fidélité à Celui qui est mort pour eux.

The Great Controversy, p. 638; *Le Grand Espoir*, p. 469.

De merveilleux événements se dérouleront aux yeux du monde. La fin de toutes choses est proche. Le temps de trouble est sur le point de fondre sur le peuple de Dieu. C'est alors que sera promulgué le décret interdisant le droit d'acheter ou de vendre, à tous ceux qui gardent le sabbat de l'Éternel, les menaçant de châtiments allant jusqu'à la mort s'ils n'observent pas le premier jour de la semaine comme jour de repos.

«En ce temps-là se lèvera Michel, le grand chef, celui qui tient bon en faveur des fils de ton peuple. Et ce sera un temps d'affliction, tel qu'il n'y en a pas eu depuis que les nations existent jusqu'à ce temps-ci. En ce temps-là, ton peuple échappera, quiconque sera trouvé inscrit dans le livre» (Daniel 12.1).

Ceci souligne l'importance d'avoir nos noms inscrits dans le livre de vie. Tous ceux dont les noms y sont enregistrés seront délivrés du pouvoir de Satan.

Lift Him Up, p. 347; *Dans les Lieux célestes*, p. 345.

«Les rois de la terre, les grands, les chefs militaires, les riches, les puissants, tous les esclaves et les hommes libres, se cachèrent dans les cavernes et dans les rochers des montagnes. Et ils disaient aux montagnes et aux rochers: Tombez sur nous, et cachez-nous devant la face de celui qui est assis sur le trône, et devant la colère de l'agneau; car le grand jour de sa colère est venu, et qui peut subsister.» Ceux qui, peu de temps auparavant, auraient voulu faire disparaître de la terre les fidèles croyants, voyaient alors la gloire de Dieu s'arrêter sur eux. Au

milieu de leur terreur, ils entendaient les saints chanter: «Le voici, c'est notre Dieu; nous avons espéré en lui et il nous a sauvés.»

Early Writings, p. 286; *Premiers Écrits*, pp. 286, 287.

Lundi 25 juin 2018

Daniel et le retour de Jésus

Je suis impatiente de voir brisé le pouvoir trompeur de l'ennemi. Mais, en attendant, nous ne laisserons pas faiblir notre foi.

Le seul réconfort réel que je trouve, c'est de me projeter au-delà de ce conflit et d'y voir le triomphe final et la gloire de Dieu se reflétant avec éclat sur les vainqueurs. La prophétie indique le dénouement certain du conflit et, par la foi, nous pouvons l'apercevoir. J'ai hâte de vivre les expériences qui m'ont été montrées dans les visions que le Seigneur m'a données.

La puissance de l'Esprit de Dieu, qui limite le mal, est en train de se retirer de la terre. Notre œuvre doit être faite rapidement. Nous devons faire tout ce qui est en notre pouvoir pour sauver les âmes de la mort. Bientôt le Seigneur, Dieu du ciel, installera son royaume qui ne sera jamais détruit. Il est maintenant temps pour nous d'acquérir un caractère pur et digne du ciel. Le travail augmentera de plus en plus en sérieux et en intensité jusqu'à la fin. C'est pourquoi notre foi doit grandir. Nous devons veiller dans la prière.

This Day With God, p. 198.

Mais le moment de (la glorification du Christ) approchait. ... Il sera manifesté en qualité de Seigneur du ciel et de la terre à sa seconde venue. Ceux qui étaient sur le point de le crucifier le reconnaîtront alors dans sa véritable grandeur. À la vue de l'univers, la pierre rejetée deviendra la pierre angulaire.

«Et celui sur qui elle tombera, elle l'écrasera.» Le peuple qui rejetait le Christ assisterait bientôt à la destruction de sa capitale et de sa nation. Sa gloire s'évanouirait, dispersée à tous les vents comme de la

poussière. Or qu'est-ce qui a amené la destruction des Juifs? C'est le rocher sur lequel ils eussent pu bâtir en toute sécurité. Mais la bonté de Dieu a été méprisée, la justice bravée, la miséricorde dédaignée. Les hommes se sont mis en opposition avec Dieu; tout ce qui aurait pu contribuer à leur salut a été changé en un moyen de destruction. ... Il en sera de même au grand jour final, quand le jugement frappera ceux qui auront rejeté la grâce divine. Le Christ, rocher de scandale, leur semblera alors une montagne vengeresse. La gloire de son visage, qui apportera la vie aux justes, sera un feu consumant pour les méchants. Le pécheur sera détruit pour avoir rejeté l'amour et méprisé la grâce.

The Desire of Ages, p. 600; *Jésus-Christ*, p. 595.

Le temps n'est pas éloigné où l'épreuve s'imposera à chaque âme. ... Il y aura contestation entre les commandements de Dieu et les commandements des hommes. À ce moment-là, dans l'Eglise, l'or sera séparé des scories. La vraie piété se distinguera nettement de son apparence, de ses oripeaux. Bien des étoiles, que nous avons admirées pour leur clarté, s'effaceront dans les ténèbres. Des nuages de balle emportés par le vent s'élèveront d'endroits où nous ne voyions pourtant que des réserves de pur blé. Tous ceux qui se contentent des ornements du sanctuaire, sans être revêtus de la justice du Christ, paraîtront dans la honte de leur nudité.

Testimonies for the Church, vol. 5, p. 81;
Service chrétien, p. 61; *Prophètes et Rois*, p. 141.

Mardi 26 juin 2018

Perspectives à long terme

Le message (de la proximité de la venue du Seigneur) est positif, simple, et de la plus haute importance. Agissons comme des hommes et des femmes qui en sont persuadés. Attendre, veiller, œuvrer, prier et avertir le monde – tel est notre devoir.

J'ai été profondément impressionnée par les scènes qui se sont déroulées devant moi la nuit. Elles semblaient décrire un grand

mouvement — un réveil religieux — progressant en de nombreux endroits. Notre peuple avançait en rang, répondant à l'appel de Dieu. Mes frères, le Seigneur nous parle. N'entendrons-nous pas sa voix? Ne préparerons-nous pas nos lampes et n'agirons-nous pas comme des hommes qui attendent le retour de leur Maître?

God's Amazing Grace, p. 353; *Puissance de la grâce*, p. 354.

Paul a souffert pour l'amour de la vérité, et cependant nous n'entendons aucune plainte s'échapper de ses lèvres. Tandis qu'il évoque sa vie de labeur, de souci et de sacrifice, il s'écrie: «J'estime que les souffrances du temps présent ne sauraient être comparées à la gloire à venir qui sera révélée pour nous » (Romains 8.18). ...

Bien que Paul ait été relégué à la fin de sa vie dans une prison romaine dépourvue de lumière et d'air, dans l'impossibilité d'exercer son ministère évangélique et dans l'attente imminente de sa condamnation à mort, il ne se laissa cependant pas aller au doute et au découragement. Du fond de sa prison lugubre, nous parviennent ses dernières volontés, pleines d'une foi et d'un courage sublimes qui ont inspiré le cœur des saints et des martyrs à travers tous les âges. Les paroles de l'apôtre décrivent admirablement les résultats de la sanctification. [...] «Car pour moi, je sers déjà de libation, et le moment de mon départ approche. J'ai combattu le bon combat, j'ai achevé la course, j'ai gardé la foi. Désormais la couronne de justice m'est réservée; le Seigneur, le juste juge, me la donnera en ce jour-là, et non seulement à moi, mais encore à tous ceux qui auront aimé son avènement » (2 Timothée 4.6-8).

The Sanctified Life, pp. 95, 96; *Avec Dieu chaque jour*, p. 343.

La foi est ce dont vous avez besoin. Ne permettez pas que celle-ci chancelle. Combattez le bon combat de la foi et saisissez la vie éternelle. Si dur que soit ce combat, lutez à tout prix, car les promesses divines sont oui et amen en Christ Jésus. Mettez votre main dans celle du Christ. Il y a des difficultés à surmonter, mais des anges puissants en force coopéreront avec le peuple de Dieu. Tournez-vous vers Sion, la cité de

nos fêtes. Une glorieuse couronne et une robe tissée sur les métiers du ciel attendent le vainqueur. Bien que Satan jette son ombre diabolique au travers de votre chemin et cherche à vous masquer l'échelle mystique qui unit la terre au ciel et sur laquelle montent et descendent les anges qui exercent un ministère auprès de ceux qui hériteront du salut, continuez à gravir votre sentier, avançant pas à pas vers le trône de l'Être infini.

Mind, Character, and Personality, vol. 2, p. 462;
Pour un Bon Équilibre mental et spirituel, vol. 2, p. 477.

Mercredi 27 juin 2018

Avec les nuées

Il y a aujourd'hui dans le monde des personnes qu'on peut appeler propres justes. Ces gens ne sont ni gloutons, ni buveurs, ni infidèles, mais ils vivent pour eux et non pour le Seigneur. Celui-ci n'occupe aucunement leurs pensées, c'est pourquoi ils sont classés parmi les incrédules. ... Ils n'ont pas servi le Seigneur sur cette terre, comment pourraient-ils le servir dans l'au-delà? Ils ne supporteraient pas de vivre en sa présence et ils trouveraient tout autre lieu préférable au ciel.

Apprendre du Christ signifie recevoir sa grâce, en d'autres termes son caractère. Mais ceux qui n'apprécient ni ne mettent à profit les occasions et les influences sacrées qui leur sont offertes ici-bas ne sont pas en état de participer au culte céleste. Leurs caractères ne sont pas façonnés sur le divin modèle. Par leur négligence, ils ont creusé un abîme que rien ne peut combler. Entre eux et les justes, il y a un gouffre infranchissable.

Christ's Object Lessons, pp. 270, 271; *Les Parables de Jésus*, p. 231.

Lors de Sa seconde venue, la conviction s'emparera de tous les cœurs. Ceux qui l'abandonnèrent pour s'incliner devant les choses triviales de cette terre, à la recherche d'intérêts égoïstes et d'honneurs mondains, reconnaîtront leur erreur. C'est ce que Jean mentionne dans Apocalypse 1.7: «Toutes les tribus de la terre se lamenteront à cause de Lui»... Ces paroles s'appliquent non seulement aux hommes qui le

percèrent alors qu'il était suspendu à la croix du Calvaire, mais à tous ceux qui aujourd'hui le percent par leur langage impie et leurs mauvaises actions.

Maranatha, p. 292; *Maranatha*, p. 292.

Si nous sommes conscients de notre faiblesse, nous ne nous confierons pas en nous-mêmes et nous ne serons pas indifférents au danger; nous sentirons la nécessité d'accourir à la Source de notre force, Jésus, notre justice. Approchons-nous avec repentance et contrition, et le sentiment désespéré de notre propre faiblesse; apprenons que nous devons recourir chaque jour aux mérites du sang de Christ, pour devenir des vases appropriés à l'usage du Maître. Etant ainsi, dépendants de Dieu, nous ne serons pas en guerre contre la vérité, mais au contraire toujours capables de nous ranger du côté de la justice. Nous devons nous accrocher aux enseignements de la Bible et ne pas suivre les coutumes et les traditions du monde, les dires et les actes des hommes.

Signs of the Times, May 19, 1890; *La Pratique de la foi*, p. 86.

L'œuvre (que le grand séducteur) poursuit dans l'ombre depuis si longtemps sera démasquée. Les effets de son règne et les fruits de la violation des divins statuts seront dévoilés aux yeux de tous les êtres créés. La loi de Dieu sera pleinement revendiquée. On constatera que les voies du Très-Haut ont toujours eu pour but le bien éternel de son peuple et de tous les mondes qu'il a créés. En présence de tout l'univers, Satan lui-même confessera la sainteté de la loi de Dieu et la justice de son gouvernement. Le temps n'est pas éloigné où le Seigneur vengera son autorité outragée.

Patriarchs and Prophets, pp. 338, 339;
Patriarches et Prophètes, pp. 312, 313.

Jeudi 28 juin 2018

Les vivants et les morts

La lumière qui émane de la vie du vrai chrétien témoigne de son union avec le Christ. L'égo est caché, et le Christ est révélé... «Bien-

Web page: www.adventverlag.ch/egw/f

aimés, nous sommes maintenant enfants de Dieu, et ce que nous serons n'a pas encore été manifesté; mais nous savons que, lorsqu'il paraîtra, nous serons semblables à lui, parce que nous le verrons tel qu'il est » (1 Jean 3.2). Alors ceux dont la vie a été cachée en Christ, ceux qui, sur cette terre, ont combattu le bon combat de la foi, brilleront de la gloire du Rédempteur dans le royaume de Dieu.

Reflecting Christ, p. 107.

Quand le Christ reviendra, nos corps malades seront changés et remplacés par des corps à l'image de son corps glorieux; mais l'exécrable caractère ne sera pas rendu saint ! Sa transformation aura dû être faite avant Son retour. Notre nature doit être pure et sainte ; nous devons avoir l'état d'esprit du Christ afin qu'Il puisse contempler avec plaisir son image en nous.

Our High Calling, p. 278.

(Tous) ressuscitent avec la fraîcheur et la vigueur d'une jeunesse éternelle. Au commencement, l'homme avait été créé «à l'image de Dieu» (Genèse 1.27), non seulement en ce qui concerne son caractère, mais aussi dans sa forme et dans ses traits. Le péché a défiguré et presque effacé cette image divine; mais le Christ est venu pour restaurer «ce qui était perdu» (Luc 19.10). Il «transformera notre corps humilié, en le configurant à son corps glorieux» (Philippiens 3.21). Notre nature mortelle, corrompible, dépourvue de beauté, autrefois polluée par le péché, devient parfaite, belle et immortelle. Toutes les taches et les difformités restent dans le tombeau. Admis à manger de l'arbre de vie dans le jardin d'Éden retrouvé, les rachetés croîtront jusqu'à la pleine stature de la race humaine dans sa gloire originelle. Les dernières traces de la malédiction du péché seront ôtées, et les fidèles disciples du Christ apparaîtront dans «la beauté du Seigneur, notre Dieu» (Psaume 90.17), réfléchissant dans leur esprit, leur âme et leur corps l'image parfaite de leur Seigneur. Merveilleuse rédemption! On en a parlé si longtemps, on l'a attendue si impatientement, on l'a envisagée avec une anticipation si ardente, mais jamais on ne l'a pleinement comprise.

Les justes encore vivants sont transformés «en un instant, en un

clin d'œil» (1 Corinthiens 15.52). À la voix de Dieu ils ont été glorifiés; ils sont maintenant rendus immortels et, avec les saints ressuscités, sont «enlevés ensemble avec eux, dans les nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs» (1 Thessaloniens 4.17). «Ses anges [...] rassembleront des quatre vents, depuis une extrémité des cieux jusqu'à l'autre, ceux qu'il a choisis » (Matthieu 24.31). De saints anges apportent des petits enfants dans les bras de leur mère. Des amis, que la mort avait longtemps séparés, sont réunis pour ne plus jamais se quitter, et, avec des chants d'allégresse, montent ensemble vers la Cité de Dieu.

The Great Controversy, pp. 644, 645; *Le Grand Espoir*, p. 474.

Le gouvernement de Dieu se trouve justifié grâce à l'œuvre rédemptrice du Christ. Le Dieu tout-puissant est révélé en tant que Dieu d'amour. Les accusations de Satan sont réfutées, son vrai caractère démasqué. Toute nouvelle révolte devient impossible. Le péché ne pourra plus jamais entrer à nouveau dans l'univers. Tous seront préservés d'apostasie à travers l'éternité. Les habitants de la terre et du ciel sont désormais unis à leur Créateur par des liens indissolubles.

L'œuvre de la rédemption sera complète. Où le péché avait abondé, la grâce de Dieu va surabonder. La terre elle-même, que Satan réclame comme étant son fief, sera non seulement rachetée mais exaltée. Notre monde si petit, tache noire dans la glorieuse création, sous la malédiction du péché, sera honoré par-dessus tous les autres mondes de l'univers de Dieu. ... Marchant à la lumière du Seigneur, pendant l'éternité, les rachetés lui rendront grâce pour son don ineffable: Emmanuel, « *Dieu avec nous* ».

The Desire of Ages, p. 26; *Jésus-Christ*, p. 17.

Vendredi 29 juin 2018

Pour aller plus loin :

Le Grand Espoir, « *Les précurseurs du matin* » pp.219-221.